



12 de junio de 1979

La Reina entrega el premio Europa Nostra a Covarrubias

Covarrubias (Burgos).— El Ayuntamiento de Covarrubias ha recibido hoy de manos de la Reina Sofía el premio Europa Nostra en reconocimiento a la conservación de su entorno histórico y artístico. Doña Sofía viajó en helicóptero hasta la villa burgalesa donde fue recibida por el capitán general de la VI Región, gobernador civil y otras autoridades.

Tras un recorrido por el casco histórico, se dirigió a la Colegiata donde, acompañada del duque de Huéscar — presidente de Hispania Nostra — hizo entrega del premio al alcalde de Co-

varrubias, Víctor Vega. A su vez, Doña Sofía fue obsequiada con una reproducción en plata del pergamo que recoge el acta fundacional del Infantado de Covarrubias. El acto concluyó con un concierto de Ramón de Amezúa con el órgano de la Colegiata con el que interpretó piezas de Antonio de Cabezón. La Reina y autoridades visitaron después el sepulcro de la reina Cristina de Noruega, la tumba de Fernán González y el museo parroquial.



La Reina entregó el galardón

Covarrubias, premio Europa Nostra de conservación del entorno

EN UN ACTO PRESIDIDO POR LA REINA DOÑA SOFÍA
EL PREMIO INTERNACIONAL EUROPA NOstra, PARA
LA VILLA BURGALESA DE COVARRUBIAS
Este galardón se entrega, por primera vez, a un Municipio español



Entrega del Premio
Internacional Europa Nostra
al municipio de Covarrubias
El acto fue presidido por la reina
doña Sofía

La reina Doña Sofía presidió ayer en Covarrubias (Burgos) el acto de entrega del Premio Internacional que la Asociación Europa Nostra ha concedido a esa municipalidad como reconocimiento de sus méritos en la labor protectora del entorno histórico-artístico.

La Reina Doña Sofía, por las calles de Covarrubias, entre la gente.